

schweizerischen Auswanderer auf einen anerkannt ehrenhaften, pünktlichen und gewissenhaften Mann aufmerksam zu machen, — es ist dieses

Hr. Steinmann — Drevet
in Basel,

der mit unermüdlichem Fleiße sich der Auswanderer und deren Interessen, oft selbst mit Beiseitigung seines persönlichen Vorteils aufsepfert, der es sich zur Aufgabe gemacht hat, die vielen Tausende, die jährlich nach Amerika auswandern mit Rath und That zu unterstützen, ihnen ein Führer und Dollmetscher bis in den Einschiffungshafen zu sein und sie noch mit Rathschlägen und Anweisungen auf das Schiff, in dem sie Europa verlassen, zu begleiten. Ohne andern, ebenfalls ehrenhaften Auswanderungs-Agenten nahe treten zu wollen, empfehle ich Hrn. Steinmann jedem Auswanderer angelegenst; noch nie ist gegen ihn irgend eine Beschwerde erschienen und Tausende, die in Amerika landen, geben ihm das beste Zeugniß, die ihm oft noch aus dem Innern des Landes Grüße, Dankdagungs- und Aufmunterungsschreiben zuschicken. Diese Empfehlung beruht nicht im Geringsten auf irgend einem pecuniären Interesse — denn Hr. Steinmann ist in Basel und ich bereits seit Jahren in Canada — aber dem Manne des Gefühls und des Wohlwollens gebührt ein Tribut, größer und schöner, als ich ihn zu gewähren im Stande bin. Möge Hr. Steinmann in seinem erhabenen und edlen Unternehmen mit immer größerem Erfolge be-